

府中東小学校林業体験を実施

11月4日（火）に府中東小学校5年の生徒82名を迎え、林業体験を行いました。府中東小学校の林業体験は今年で3回目です。

生徒たちは朝8時30分頃学校を歩いて出発し、長尾林道を通り約1時間かけてみくまり峠森林公園中腹の「憩いの森広場」に到着。

挨拶と注意事項を聞いた後、3班に分かれ「丸太切り＆チッパー作業体験」、「治山ダム見学」、「間伐作業体験」などを行いました。

NEWS

みくまりの森

第204号

発行日
令和7年
12月10日



発行者
みくまりの森
サポートクラブ



カエデ



丸太切り

チッパー作業



作業場所

治山ダム見学



集合写真

間伐作業

丸太切り作業では、ヒノキを輪切りにしたのち皮をはぎ、ヒノキの香りを楽しんでいました。

チッパー作業では、木材チッパーという専用の機械に木の枝を差し込み、木材を細かく碎きチップ化しました。木を碎くときに発生する音の大きさに子供たちはみな驚いていました。

治山ダム見学では、憩いの森広場から少し登ったところにある、最近完成したダムを見学し、三好先生から「ダムを造る目的」などについて説明を受けました。

間伐作業ではヘルメットと鋸を身に着けて山の中に入り、木を切り倒していました。山の中は足元が悪く、初めは歩きづらそうにしていましたが、徐々に慣れてきて、最終的には楽しそうに作業をしていました。

林業体験終了後、子供たちは持参した弁当を食べて休憩した後、学校まで歩いて帰ってきました。

11月25日（火）の定期活動

天気が朝からドンヨリしており、天気予報でも「ところにより雨」と報じられていましたが、雨自体は降っておらず、午前中は何とか天気も持ちそうだったため、活動を行うことにしました。

管理棟に集まった参加者8名と共に道具の準備をして、準備体操とミーティングの後、車に分乗して憩いの森広場に向かいました。

今回の定期活動では①藤棚の徒長したツルの剪定、②作業棟内の道具の手入れと整理整頓、③ヒノキの皮の処理、④伐採したナンキンハゼの片付けを4班に分かれて行いました。

お昼前には日も差しはじめて心地よい天候になり、念願のヒノキの皮処理が完了するなど作業もはかどったため、すがすがしい気持ちで解散できました。



12月の活動案内

12月は定期活動を予定しています。

・作業日は23日(火)、9時に水分峡森林公園管理棟へ集合。

雨天の場合は25日(木)へ順延します。

・ミズキ広場周辺の片付け及びチッパー作業、ミズキ橋周辺のガードパイプ間への看板設置作業、

1月に行われる府中北小学校林業体験の準備を行います。

1月に府中北小学校の林業体験を行います。

・令和8年1月20日(火)、8時30分に水分峡森林公園管理棟へ集合。

雨天の場合は27日(木)へ順延します。

寒い時期での開催となりますので、多数の参加・ご協力をお願いします。

会員募集中！新入会員申込は、役場1階の環境課へ！
電話 082-286-3244